
Ansprechpartner vor Ort: 
Ortsvorsteher Albert Weingarten, Im Bungert 3,  6359, albert.weingarten@gmx.de 

Bernhard Ripp, Ortsvorsitzender und Kreistagsmitglied,  273, b.ripp@gmx.de 
Klaus Ripp, CDU-Fraktionsvorsitzender,  6045, klaus.ripp@t-online.de 

Jürgen Henschel, Mitglied im Jugendhilfeausschuss 
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37. Weihnachtsbaumsammlung 
Samstag, 12. Januar 2019, ab 9.00 Uhr 

Am Samstag, 12. Januar werden wieder ausgediente Weihnachtsbäume gegen eine Spende von 
2 Euro in Blatzheim und Bergerhausen abgeholt. Der Erlös ist für die Kinderfahrt und für 
Ferienmaßnahmen bestimmt. Stellen Sie bitte die Bäume bis 9.00 Uhr gut sichtbar auf den 
Bürgersteig (von Lametta befreit). Bei Mehrfamilienhäusern sollte der Baum mit einem 
Namensschild versehen sein. Bitte kein Geld an die Bäume heften. 



Aktuelle Informationen für Blatzheim, Bergerhausen, Niederbolheim und Gehöfte 

Mittlerweile wurden die Offenlage des Bebauungsplans „Lechenicher Weg“ beschlossen 
und die Bürgerbeteiligung durchgeführt. Der Bebauungsplan sieht sowohl die Bebauung des 
Sportplatzes als auch einer Fläche zwischen Giffelsberger Weg und „Im Bungert“ vor. 
Insgesamt sollen dort etwa 40 Baugrundstücke für Einfamilien- oder Doppelhäuser entstehen.  

Entlang der Kunibertusstraße kann zwei-geschossig gebaut werden, ansonsten klassisch 
„anderthalb-geschossig“. Die Pläne können auf Blatzheim-Online.de eingesehen werden. Wer 
sich für ein Grundstück interessiert, kann sich bei der Stadt Kerpen melden. 

Seit Mitte Oktober ist die Fußgängerampel an der Bushaltestelle in Bergerhausen defekt. Auf 
Antrag der CDU hat die Stadtverwaltung den Kreis angewiesen, die Ampel zu erhalten und zu 
reparieren. Ebenso drängt die CDU weiter auf den barrierefreien Ausbau. 

Der Vorplatz der Leichenhalle auf dem Friedhof wurde neu gepflastert. In den letzten Jahren 
war der Zustand immer schlechter geworden. 

Das Land NRW fördert die digitale Modernisierung des Kinder- und Jugendzentrums 
DOMIZIEL mit knapp 10.000 Euro. Damit können u.a. leistungsfähige PCs/Notebooks 
angeschafft und W-LAN-Hotspots in allen Räumen und im Außenbereich eingerichtet werden. 

Auf der letzten Mitgliederversammlung wählte die CDU-Blatzheim turnusgemäß einen neuen 
Vorstand. Kreistagsmitglied Bernhard Ripp wurde in seinem Amt als Vorsitzender einstimmig 
wiedergewählt, ebenso Albert Weingarten als stellv. Vorsitzender. Kurt Mahr übernimmt 
weiter die Aufgaben des Geschäftsführers. Beisitzer sind: Jürgen Außem, Rudolf Drexelius, 
Jürgen Henschel, Racine Motte, Klaus Ripp, Willi Stollenwerk, Willi Wehren, Dr. Carl-Josef 
Weiers und Maria Zens.  

Der Fahrplanwechsel am 9. Dezember brachte keine Änderungen für die Blatzheimer 
Buslinien. Den aktuellen Fahrplan finden Sie auf Blatzheim-Online oder in der Bücherei.  

Der Blatzheimer Grillplatz wurde 2018 30 mal vermietet. Wer schon für 2019 reservieren 
möchte, kann das auf der Homepage www.grillplatz.kerpen-blatzheim.de machen. 

Der Neubau von sechs Zweizimmer-Wohnungen (62 qm) im Rahmen des sozial geförderten 
Wohnungsbaus neben der Feuerwehr wird jetzt erneut ausgeschrieben. Die Submission soll im 
Januar erfolgen, so dass im Frühjahr 2019 Baubeginn sein könnte. 

Die Fußgängerbrücke über den Neffelbach in Verlängerung der Löhrsgasse wurde saniert 
und ist nun komplett barrierefrei. 

Im genehmigten Umfang wird die Kiesgrube Nowotnik von Niederbolheim aus in Richtung 
Giffelsberg weiter vergrößert. 

Nicht locker lässt die SPD in ihrem Bestreben, die Kartbahn von Manheim nach Blatzheim 
in die Kiesgrube Nowotnik zu verlegen. Die CDU hält eine erneute Diskussion gerade zum 
jetzigen Zeitpunkt für völlig überflüssig und kontraproduktiv, denn nach dem Urteil von 
Münster zum Tagebau steht weiter nicht fest, ob die Kartbahn überhaupt verlegt wird. 
Unabhängig davon bleibt die CDU dabei, dass aus Lärmschutzgründen Blatzheim kein 
alternativer Standort ist. 

Zur Verbesserung des Internetangebots in Niederbolheim wird jetzt der Ausbau des 
Breitbandnetzes erneut ausgeschrieben. Fördermittel stehen zwar zur Verfügung, aber bei der 
letzten Ausschreibung hatte niemand ein Angebot abgegeben, die Maßnahme umzusetzen. 


